

S&P mantiene calificación de México estable

Agencia Standard and Poor's destaca avances de la economía mexicana frente a volatilidad global.

Ciudad de México.-La agencia Standard and Poor's informó que mantiene la **calificación** y las perspectivas económicas de México en la categoría de "**estable**".

En un comunicado, **S&P** destacó que México ha sabido adaptarse de manera favorable a la volatilidad en el ámbito internacional, especialmente la derivada de las negociaciones comerciales con Estados Unidos, y que ya concluyeron con un nuevo acuerdo con ese país y Canadá.

También destacó que las políticas públicas aplicadas han permitido el control de la inflación y la deuda pública.

Además, indicó que se debe esperar a conocer las políticas públicas que aplicará el próximo gobierno para medir el impacto que pudieran tener a largo plazo.

Actualmente, las **calificaciones** de **S&P** para México son de "BBB+" en moneda extranjera y "A" en moneda local.